



Information presse | Rueil Malmaison, le 12 septembre 2025

## UPSAs, l'un des pionniers de l'aspirine effervescente, est présent à l'exposition « l'incroyable histoire de l'aspirine ».

Du 8 au 19 septembre, UPSA participe à l'exposition « *L'incroyable histoire de l'aspirine* » organisée à la Faculté de Pharmacie de Strasbourg par la Société d'Histoire de la Pharmacie. C'est l'occasion pour le public de redécouvrir ce médicament emblématique de l'armoire à pharmacie des Français - auquel le laboratoire a contribué - au travers d'affiches et de boîtes ayant traversé les époques.

Laure Lechertier – Directeur de l'accès au marché, de la RSE, de la communication et des affaires publiques – y donnera également une conférence le 16 septembre et reviendra sur l'esprit pionnier de l'entreprise qui produit depuis 90 ans des médicaments 100% made in France. Accessible à tous gratuitement, la conférence se tiendra dans l'Amphithéâtre Pasteur à de 18h15 à 19h45.

Depuis 1960, c'est à Agen - dans le Lot-et-Garonne - qu'UPSAs a fait de l'effervescence sa marque de fabrique. Visionnaire, le docteur Bru, fondateur d'UPSAs, avait très tôt identifié les bénéfices de cette forme galénique : rapidité d'action et meilleure tolérance. L'usine agenaise innove dès 1985 avec des tours de fabrication verticales uniques en Europe, où les matières premières circulent par gravité.

Une technologie qui fait toujours la singularité d'UPSAs et qui permet encore aujourd'hui de produire bon nombre de médicaments sous forme effervescente et d'apporter une réponse thérapeutique éprouvée aux patients.

>> Pour en savoir plus sur l'exposition : [Exposition Aspirine](#)

---

### À propos d'UPSAs :

Fondée en 1935, UPSAs est aujourd'hui, à la fois, une entreprise de taille intermédiaire (ETI) avec l'un des plus grands sites industriels pharmaceutiques français situé à Agen et une marque engagée, présente auprès des patients et pharmaciens depuis près de 90 ans.

Avec sa gamme de produits d'automédication et de dispositifs médicaux, UPSAs permet aux patients de soigner les maux bénins du quotidien. Son expertise s'étend sur cinq aires thérapeutiques : douleurs et fièvre (spécialité historique), ORL et voies respiratoires, digestion, troubles du sommeil et vitalité.

UPSAs incarne l'ancrage territorial et la défense d'un savoir-faire « fabriqué en France » qui rayonne à l'échelle internationale. Premier employeur privé du Lot-et-Garonne, l'entreprise rassemble 1 700 collaborateurs, dont 1600 en France et génère 3 500 emplois indirects. Présent dans plus de 60 pays, principalement en Europe, en Afrique francophone, en Chine et au Vietnam, UPSAs, qui a reçu en 2023 le Prix BFM Business de la meilleure ETI dans le domaine « fabriqué en France », réalise près de 500 millions d'euros de chiffre d'affaires et exporte chaque année depuis Agen plus de 55 % de ses volumes à l'international. Depuis 2021, UPSAs est engagée dans un plan stratégique – *Conquête 2027* – dont l'objectif est de soutenir durablement la croissance et le développement de l'entreprise. En 2024, elle a obtenu le label B Corp qui distingue les entreprises répondant à des normes élevées en matière de performance sociale et environnementale, de transparence et de responsabilité.

Retrouvez également UPSAs sur [LinkedIn](#) et sur [www.UPSAs.com](http://www.UPSAs.com)

### Contact presse :

**Laetitia VENTROUX**

Kookaburra Communication

+ 33 (6) 88 58 44 90

[laetitia.ventroux@kookaburra.fr](mailto:laetitia.ventroux@kookaburra.fr)